

### Pepe Grillo



## Pésima estrategia en AICM

del instituto armado.

Zipacná Jesús Torres toma su lugar. Tiene el grado de coronel y conoce el estado. Su nombramiento fue producto de un acuerdo político en el Congreso local que registró una votación de 43-1, que casi nunca ocurre.

Dicen los que saben que en Lomas de Sotelo se barajaron varias opciones, incluso presionar para que Valdovinos se quedara, pero para normalizar cuanto antes la situación se optó por Torres, que es un cuadro probado.

Guerrero es un polvorín. Requiere para subsistir de la llegada al estado de miles de visitantes que reanimen la industria turística, principal fuente de ingresos de la población. Los principales destinos turísticos tienen que custodiarse como instalaciones estratégicas, justo eso son.

# Todo lo que siga será usado en su contra

La 4T se moviliza para establecer la versión de que el asesinato de la candidata de Morena a la alcaldía de Celaya es culpa del gobernador panista de la entidad, no del gobierno morenista del país.

El propio presidente López Obrador marca la pauta. Declaró que Guanajuato está totalmente fuera de control. Es su punto de vista. Qué pensará de la situa-

ción en Guerrero, Morelos, Michoacán, Zacatecas, Chiapas y otros estados gobernados, es un decir, por morenistas.

Todo lo que diga puede ser usado en su contra. Le quiere sacar raja política a la ejecución de Celaya, pero qué dirá cuando se ataque a candidatos de estados gobernados por Morena, como ya ha ocurrido.

#### UNAM, paridad de género

La doctora Sonia Venegas es apenas la segunda mujer en la historia de la Facultad de Derecho de la UNAM en alcanzar el puesto de directora.

Página: 3

De manera paulatina pero persistente, la Universidad se acerca a la paridad de género en puestos directivos. No hay que olvidar que en la matrícula de la UNAM hay más estudiantes mujeres que hombres.

Hace pocas semanas la doctora Ana Carolina Sepúlveda fue nombrada directora de la Facultad de Mexicana que desde siempre había sido dirigida por hombres.

Entre otras directoras de Facultades se pueden mencionar a Carola García de Ciencias Políticas; Lorena Rodríguez de Economía: Marina Elena Teresa Medina-Mora de Psicología; Mary Frances Rodríguez Van Gort, de la Facultad de Filosofía y Letras.

La paridad de género es un proceso irreversible en esa casa de estudios •

pepegrillo@cronica.com.mx

Los colombianos están pasando las de Caín en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. Turistas que vienen en tours previamente pagados, lo mismo que quienes vienen a conciertos o de visita a viejos amigos, son devueltos sin una explicación verdadera.

Muy al estilo militar, cuando el encargado de la revisión dice "este no pasa", no hay poder humano que impida al colombiano verse confinado en una habitación incómoda hasta que finalmente es montado en un avión de vuelta a Sudamérica.

Quisquilloso, maleducados y con una cuota de poder que no saben usar, ¿en verdad alguien cree que esto disminuye el tráfico de sustancias o de personas entre ambos países?

#### Simpatía por el diablo

Edgar Veytia se alió con el crimen organizado cuando fue fiscal de Nayarit. Era temible, lo apodaban *El Diablo*. Una jueza de Nueva York le detectó una cualidad que pocos conocían, resultó ser buen cantante.

Veytia fue testigo clave en el juicio en contra de Genaro García Luna. Cantó a capela sin desafinar nunca. Su premio no tardó en llegar. La justicia de EU, que tiene sus peculiaridades, le redujo su sentencia a la mitad. Tenía una condena de 20 años, se la redujeron a 10 y como ya tiene 7 años detenido, dentro de tres podrá recuperar su libertad.

El ex fiscal fue detenido por agentes del FBI en el aeropuerto de San Diego, en California, por conspirar para introducir droga a Estados Unidos. La pregunta es si El Diablo tiene cuentas pendientes con la justicia mexicana o podrá regresar sin problemas a la Bahía de Banderas.

#### Fiscal militar en Guerrero

El Ejército mantiene el control de la fiscalía de Guerrero.

Persiste la tensión con el gobierno de Guerrero después de que la gobernadora Evelyn Salgado decidió sacrificar a la anterior fiscal, Sandra Luz Valdovinos, egresada

